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En Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco, 

siendo las 10.00 hrs. diez horas, del día  8 ocho de diciembre 

del año 2020 dos mil veinte y con fundamento en lo dispuesto 

por el Artículo 47, fracción VIII, de la Ley de Gobierno y la 

Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, y por 

el Artículo 18.3, fracción IV, del Reglamento Interior del 

Ayuntamiento, se reunieron en la Sala de Ayuntamiento 

ubicada en la planta alta del palacio Municipal en esta ciudad, 

los Regidores del Ayuntamiento Constitucional 2018-2021 dos 

mil dieciocho, dos mil veintiuno, para efectuar Sesión Pública 

Solemne de Ayuntamiento No. 24 veinticuatro - - - - - - - - - - - - 

PRIMER PUNTO: Lista de asistencia, verificación de quórum e 

instalación de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: 

Buenas tardes Señores Regidores, vamos a dar inicio a esta 

Sesión de Ayuntamiento, permitiéndome como primer punto 

pasar lista de asistencia. C. Presidente Municipal J. Jesús 

Guerrero Zúñiga. C. Síndico Municipal C. Cindy Estefany 

García Orozco. C. Regidores: C. María Luis Juan Morales. C. 

Arturo Sánchez Campos. C. Laura Elena Martínez Ruvalcaba. 

C. Manuel de Jesús Jiménez Garma. C. Alberto Herrera Arias. 

C. Martha Graciela Villanueva Zalapa. C. Juan José Chávez 

Flores. C. Claudia López del Toro. C. Alejandro Barragán 

Sánchez. C. Tania Magdalena Bernardino Juárez. C. Vicente 

Pinto Ramírez. C. José Romero Mercado. C. Lizbeth 

Guadalupe Gómez Sánchez. C. Noé Saúl Ramos García. Sr. 

Presidente, reporto a Usted la asistencia de 16 Integrantes de 

este Ayuntamiento, por lo cual certifico la existencia de quórum 

legal, para celebrar la Sesión. C. Presidente Municipal J. 

Jesús Guerrero Zúñiga: Gracias Señor Secretario, muy 

buenas tardes a todos. Una vez integrado certificado el quórum 
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legal para sesionar, declaro formalmente instalada la Sesión 

Solemne No. 24 veinticuatro, proceda al desahogo de la 

misma, Señor Secretario - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

SEGUNDO PUNTO: Lectura y aprobación del orden del día. - -  

PRIMERO: Lista de asistencia, verificación de quórum e 

instalación de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

SEGUNDO: Lectura y aprobación del orden del día. - - - - - - - -  

TERCERO: Honores a la Bandera y entonación del Himno 

Nacional Mexicano. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    

CUARTO: Mensaje Oficial por el Presidente Municipal J. Jesús 

Guerrero Zúñiga. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

QUINTO: Entrega de reconocimientos a la escuela Normal 

Regional de Ciudad Guzmán por el LX aniversario de su 

fundación.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    

SEXTO.-  intervención del Dr. Eleazar Solano Reyes,  Director 

de la Escuela Normal Regional de Ciudad Guzmán.- - - - - - - -  

SEPTIMO.- Clausura de la Sesión.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: 

Señores Regidores está a su consideración el orden del día… 

16 votos aprobado por unanimidad. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

TERCER PUNTO:- Honores a la Bandera y entonación del 

Himno Nacional Mexicano por el Arq. Fernando González 

Castolo. – Se llevan a cabo los Honores a nuestro símbolo 

patrio con el debido respeto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

CUARTO PUNTO: Mensaje Oficial por el Presidente Municipal 

J. Jesús Guerrero Zúñiga. C. Presidente Municipal J. Jesús 

Guerrero Zúñiga: Buenos días, es un gusto para un servidor y 

mis compañeros Regidores que estén aquí engalanando con 

su presencia esta mañana, le damos la más cordial de las 

bienvenidas a la conmemoración del LX Aniversario de la 

fundación de una de las Instituciones más importantes de 
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nuestra ciudad, del ámbito estudiantil el Centro Regional de 

Educación Normal de Ciudad Guzmán, Jalisco. Una institución 

que ha formado muchos  profesionistas, es un honor para 

Zapotlán el Grande contar con Instituciones que estén 

comprometidas con el desarrollo, el crecimiento profesional de 

nuestros jóvenes, muchas gracias por estar esta mañana aquí 

y lo repito es un gusto para nosotros que nos acompañen. 

Quiero iniciar esta mañana saludando a todos mis compañeros 

Regidores, a nuestro Secretario General, gracias por estar 

aquí, en lo personal al Regidor Arturo Sánchez Campos, que 

fue el creador de esta iniciativa, muchas felicidades Regidor, 

muchas gracias por subir este tipo de iniciativas que engalanan 

nuestra ciudad, quiero saludar al Dr. Eleazar Solano Reyes, 

Director del Centro Regional de Educación Normal, de igual 

manera al Maestro Hugo Vazquez , bienvenido maestro aquí a 

su casa, a todos los exdirectores que se encuentran esta 

mañana aquí, también a todos mis compañeros Coordinadores 

del Ayuntamiento, Jefes, Directores, bienvenidos esta mañana, 

a nuestro Jefe de educación el maestro Heriberto Álvarez, a la 

maestra Olga, Delegada de la DRSE a todos los que se 

encuentran esta mañana aquí, sean todos bienvenidos.  Como 

lo ha platicado el Arq. Castolo el tema de la Normal que de 

verdad nos engalana tener una Institución como esa que por 

años y años has salido excelentes maestros,  que fueron 

nuestros maestros y  que siguen siendo maestros de nuestros 

hijos, al final del tiempo, siempre enseñando a los jóvenes cual 

es el tema de salir adelanta por nuestra ciudad y por México y 

cuáles son las reglas que debemos seguir aprendiendo para 

seguir lo que es lo bueno y lo que nos va a dejar la enseñanza 

a través de la historia. Déjenme decirles que nosotros como 

Administración Municipal somos un Gobierno de continuidad, 
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porque recalco que somos un Gobierno de continuidad? 

Porque al final  del tiempo cuando se les da continuidad a los 

proyectos es cuando funcionan las cosas, hoy nosotros en esta  

administración venimos dándole continuidad a u proyecto que 

inicio desde el 2015 y 2016, donde hemos hecho  cosas por 

nuestra ciudad, cosas que van en beneficio de la educación, 

porque al final del tiempo hoy estamos frente a representantes 

de la Educación en Zapotlán, que han hecho su trabajo y han 

dejado su sacrificio y han puesto todo de su parte para tener 

grandes profesionistas en nuestra ciudad, personas que al final 

del tiempo den todo por nuestra ciudad, jóvenes que salen con 

la ilusión de ser grandes empresarios, jóvenes que salen de la 

normal con la ilusión de ser grandes maestros y que al final del 

tiempo lo único que hacen ellos es dejar su vida en las 

comunidades, en las ciudades, en las capitales enseñando a 

nuestros hijos, a los jóvenes a ser grandes profesionistas y a 

dejar un legado por nuestro México, por nuestro Zapotlán, y hoy 

nosotros como administración lo que tenemos que hacer es 

seguir el ejemplo de nuestros maestros aquí en Zapotlán el 

Grande, trabajar por la educación que es base para tener una 

mejor sociedad y para tener mejores ciudadanos y mejores 

zapotlenses en un futuro, para nosotros es importante 

apostarle a la educación, no es nada más endosar los 

problemas, si esta institución o este plantel educativo tiene un 

problema, no me corresponde a mi como municipio, le 

corresponde al Gobierno del Estado o le corresponde al 

Gobierno Federal, eso lo escuche muchísimas veces, creo que 

tenemos que hacer alianza y tenemos que hacer equipo con 

ustedes maestros, para tener mejores planteles educativos, 

porque al final del tiempo son las casas de enseñanza de 

nuestros hijos, y todos los jóvenes que estudian aquí son de 
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Zapotlán y ellos seguramente van a quedarse en Zapotlán, 

para trabajar y desarrollar todas sus actividades que 

aprendieron en la vida, por eso esta Administración se ha 

caracterizado por trabajar de la mano con ustedes maestros, y 

por eso desde la jefatura de educación hemos hecho un trabajo 

excelente, en la Administración pasada se construyeron 23 

domos, hasta el momento y que nos faltan aproximadamente 

10 meses para que termine esta administración, llevamos ya 

26 domos hechos, nunca antes se había hecho este ejercicio 

en las escuelas, hoy  ustedes llegan a un plantel educativo y se 

dan cuenta que tienen un lugar cómodo para hacer sus honores 

a la Bandera, para sus actos cívicos, para hacer sus 

actividades al aire libre, yo recuerdo que anteriormente cuando 

se venían las graduaciones, nada más había un lugar, el 

Casino Auditorio, La Casa de la Cultura o el Auditorio abierto 

de la normal, ¿cierto? ¿o no es cierto?, ¿Por qué? Porque 

todas las escuelas estaban buscando un lugar para poder 

hacer sus actos cívicos, graduaciones, y no había lugares, hoy 

tenemos los patios de las escuelas con un domo que es 

espectacular y que tiene todas las condiciones para que desde 

su plantel puedan hacer sus actividades y eso me enorgullece 

y me da mucha alegría porque hoy les digo tenemos 44 domos 

ya hechos y seguiremos trabajando en eso, seguiremos 

haciendo mas domos porque tenemos mas de 100 escuelas en 

a ciudad, eso me llena de orgullo, nosotros desde el principio, 

cuando iniciamos con este gran proyecto, la primera reunión 

que tuvimos fue bajarnos el sueldo, en aquel momento nos dijo 

el Presidente Alberto Esquer, todos los Regidores, Directores y 

Jefes nos vamos a bajar el sueldo y les vamos a dar uniformes 

a los niños de Zapotlán. Iniciamos dándoles uniformes a los 

niños de kínder y de primaria, y no nada más con el sueldo, 
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porque quitamos la telefonía celular hoy a nadie se le paga un 

celular, los funcionarios lo pagan con su sueldo, quitamos los 

seguros de gastos médicos, quitamos los seguros de vida, y los 

viáticos y con eso empezamos a darle uniformes a los niños de 

preescolar y también de primaria, el segundo año decidimos 

dar uniformes de igual manera a preescolar, a primaria y 

también decidimos darles mochilas, el tercer año de la gestión 

de Alberto Esquer, se entregaron uniformes y mochilas a 

preescolar, y primaria. Cuando llega un servidor gracias a la 

confianza de los zapotlenses, el primer año entregamos 

mochilas, útiles, uniformes y zapatos y lo ampliamos a 

preescolar, primaria y secundaria y entregamos cerca de 

22,000 paquetes a los niños, ¿Por qué? Porque todos los niños 

deben tener la misma condición, no debe de haber diferencia 

entre los niños, todos tienen que ir el primer día con su 

uniforme, sus útiles y sus zapatos  nuevecitos, porque tampoco 

puede haber excusas de que no vamos a la escuela, o no 

mando a mis hijos a la escuela porque no tengo para el 

uniforme, o no tengo para los zapatos o para la mochila, y  hoy 

todos estos ejercicios que estamos haciendo los hacemos con 

muchísimo gusto para nuestra gente, para nuestro Zapotlán, 

para ayudarles a nuestros maestros, no podemos dejarlos 

solos, hemos hecho un equipo formidable con la maestra Olga, 

visitando los planteles educativos, en lo que va de mi 

administración llevamos cinco planteles educativos que hemos 

hecho rehabilitaciones al 100% , les pongo un ejemplo la 

Secundaria Alfredo Velasco  Cisneros, cambiamos todos los 

techos que tenían más de 35 años y estamos pintando y la 

estamos dejado como una de las escuelas al 100. Arreglamos 

la escuela primaria Benito Juárez, de la Colonia Providencia, 

que solo tenía una malla que estaba caída y los niños se 
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escapaban, hoy tiene un muro perimetral, hicimos una cancha 

de usos múltiples, le metimos iluminación y así, les puedo 

seguir platicando todo lo que hemos hecho por las instituciones 

educativos de nuestra ciudad. ¿Por qué? Porque el 

Ayuntamiento, el Presidente y los Regidores, tenemos que 

ayudarles a nuestros maestros, no podemos dejarlos  solos. 

Porque ustedes están para enseñar y los padres estamos para 

educar, y a veces es irresponsable de uno como padres de 

familia que diga que los maestros tienen que educar a nuestros 

hijos y eso es mentira la educación sale desde casa, ustedes 

como maestros tienen que enseñar a nuestros hijos y lo hacen 

de una forma espectacular, nosotros estamos muy agradecidos 

con ustedes, por eso hoy es un día grande, el LX Aniversario 

de la escuela normal, donde miles y miles de maestros se han 

forjado aquí y de muchos lugares, por eso mi reconocimiento a 

todos ustedes, como Presidente Municipal quiero decirles que 

no los vamos a dejar solos. Vamos a seguir trabajando en todo 

momento por ustedes, del lado de ustedes, ayudando en lo que 

más podamos, ayudándoles a seguir enseñándoles a nuestros 

hijos porque hoy lo que queremos es trabajar con una mejor 

sociedad, queremos tener excelentes profesionistas, 

excelentes zapotlenses y miren les pongo un ejemplo hoy 

tenemos la escuela de la música Rubén Fuentes, 1400 niños y 

jóvenes estudiando en la escuela de la música, decía Juan 

Figueroa que fue quien empezó con este gran proyecto y que 

fue Director de Cultura, un joven que aprende a tocar un 

instrumento musical, nunca va a tener maldad en su alma, y 

eso es lo que queremos tener jóvenes  y prepararlos para que 

sean grandes ciudadanos, seguirle ayudando al trabajo que 

ustedes hacen todos los días, al esfuerzo y al sacrificio que 

dejan en la aulas, maestros, mi reconocimiento nuevamente 
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para todos ustedes, decirles deberás que aquí en el 

Ayuntamiento de Zapotlán el Grande, cuentan con nosotros, 

seguiremos trabajando de la mano con ustedes, cuando 

necesiten de nosotros, aquí estaremos, porque somos un 

equipo de trabajo, un equipo de calle, un equipo de campo, y 

seguimos trabajando por el bien de todos los Zapotlenses, en 

hora buena para todos ustedes, mil felicidades nuevamente y 

a verdad mi agradecimiento por ayudarnos siempre y en todo 

momento y ayudarnos a tener grandes profesionistas en 

Zapotlán el Grande, que es lo que merecemos. Zapotlán el 

Grande, es Grande, Grande por su gente y grande pos sus 

maestros, muchas gracias y en hora buena para todos ustedes.  

QUINTO PUNTO: Entrega de reconocimientos a la escuela 

Normal Regional de Ciudad Guzmán por el LX aniversario de 

su fundación.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Se hizo entrega del reconocimiento por parte del Presidente 

Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

SEXTO PUNTO:   intervención del Dr. Eleazar Solano Reyes,  

Director de la Escuela Normal Regional de Ciudad Guzmán.- -  

C. Dr. Eleazar Solano Reyes: Saludo con mucho respeto y 

con mucho afecto a quienes conforman el Honorable 

Ayuntamiento de Zapotlán  el Grande y  su alto compromiso en 

beneficio de nuestro Municipio, así mismo saludo con respeto 

y afecto a los invitados que nos brindan la gentileza de su 

acompañamiento en este importante día, autoridades 

educativas, líderes sindicales, jefes de sector, supervisores, ex 

directores. Catedráticos Eméritos, egresados de la primera 

generación, estructura directiva y alumnos del CREN saludo 

fraterno para todos. Que se eduque a los hijos del labrador y el 

barrendero como a los del mas rico hacendado , José María 

Morelos y Pavón, Esta frase del siervo de la nación tan breve, 
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tan concreta, que data de 1813 hace ya 207 años, plasma una 

de las esencias características del normalismo, la educación es 

para todos, un día como hoy en el año de 1960 se hace entrega 

de las instalaciones del Centro Normal Regional, en el marco 

del Plan Nacional de mejoramiento y  la expansión de la 

educación primaria en México, mejor conocido como Plan de 

11 años, el cual se proponía resolver los graves problemas de 

rezago y cobertura de nuestro país, la llegada del CNR al 

pueblo de Zapotlán el Grande, represento no solo la búsqueda 

de la educación para todos, no solo la formación de docentes 

que urgentemente requería el país en ese momento, 

represento la primera Institución superior de toda la Región,  

represento la primera institución cuyos fundamentos científicos 

y humanísticos implicaban una transformación para los 

dogmas de la época, 60 años han transcurrido y sigue vigente 

el proyecto académico más vivo que nunca, y hoy nos 

corresponde asumir ese compromiso e impulsar acciones que 

abonen al futuro de nuestra comunidad. Desde luego no 

estamos solos en esta tarea pues hemos encontrado en las 

instancias aquí presentes los apoyos necesarios que han 

permitido la sinergia para el logro de tan nobles propósitos, a 

nombre de la comunidad que represento el Centro Regional de 

Educación Normal de Ciudad Guzmán Jalisco, recibo con 

mucha alegría y orgullo este significativo reconocimiento que 

por seis décadas de impecable trayectoria formando a los 

mejores docentes y que representa a la vez el refrendo de un 

compromiso asumido con vocación para un mejor futuro, es 

ponderaste identificar que los retos que en la actualidad se nos 

presentan son distintos a los de hace 60 años y ratifico mi 

confianza para este Honorable Ayuntamiento y nuestro 

compromiso con la comunidad para una excelente formación 
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de los futuros docentes, hoy todos nosotros estamos 

escribiendo la historia que mañana se leerá. En nuestros 60 

aniversario y los años futuros, larga vida a nuestra Normal, 

muchas gracias. - - - - - - - - - -   - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - 

SEPTIMO PUNTO Clausura de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - -  

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: 

Habiendo sido agotados todos los puntos agendados para esta 

Sesión Solemne, le pido al Presidente Municipal  haga la 

clausura de la misma. C. Presidente Municipal J. Jesús 

Guerrero Zúñiga: Gracias Secretario. Siendo las 10.57 hrs. 

diez horas con cincuenta y siete minutos, del día martes ocho 

de Diciembre del 2019 dos mil diecinueve, doy por clausurada 

esta Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 24 veinticuatro, 

muchas gracias a todos Ustedes, que pasen un excelente día.    

 

 

 

 

 


